

Participation au concours crèche APEL Académique : Crèche n°9

- Classe de CM1/CM2 26 élèves
- Responsables du projet
1 enseignante et 1 AVS AESH
- Type de projet pastoral

Chaque année une classe du cycle III de l'école participe au concours de crèches de l'APEL académique de Caen. Cette crèche sert de support à la réalisation des cartes de vœux envoyées chaque année aux familles et aux différentes instances. Elle est réalisée par les élèves faisant en majorité leur communion privée. Le prêtre vient aussi la bénir lors de sa venue dans l'établissement. Nous mettons dans un panier tous nos efforts réalisés pendant le temps de l'Avent.

- Matériaux utilisés :
Peinture, parapluie, des jouets représentant le futur, du carton, des feutres, une fusée fabriquée en amont, des journaux, un touret, un télescope, des figurines (animaux et humains), papier aluminium, guirlandes lumineuses, un sapin racines.
- Qu'avons-nous voulu représenter ?
Un vaisseau spatial avec un parapluie mis à l'envers. Le papier peint représente l'espace et toutes les planètes. Les guirlandes lumineuses donnent le sentiment d'un départ immédiat.

La banderole écrite dans une écriture inédite indique : Vaisseau de la Nativité. On a voulu annoncer la grande nouvelle de Noël : un sauveur nous est donné.

